

La Universitat de València, entre las que más fondos externos capta de España - Las Provincias - 09/06/2015

La Universitat de València, entre las que más fondos externos capta de España

▣▣ J. B.

VALENCIA. La Fundación Conocimiento y Desarrollo (CyD) presentó ayer una herramienta para realizar rankings comparativos de hasta 60 universidades españolas, tanto públicas como privadas. A través de una página web los alumnos y las propias instituciones pueden conocer en qué indicadores destacan respecto a las otras. Por ejemplo, la Universitat de València se sitúa entre las que captan más fondos externos de investigación, aunque se encuentra en el vagón de cola en

otros parámetros como la atracción de alumnado de grado procedente de otras comunidades autónomas. Llama la atención que son dos privadas (CEU Cardenal Herrera y la Católica) las que más destacan en este sentido de todo el sistema universitario valenciano. En cuanto a los másteres las mejor posicionadas son la UJI y la de Alicante.

La herramienta no sirve para establecer qué centro es mejor en cada uno de los 31 indicadores que se incluyen, pues sitúa a las universidades en diferentes grupos (rendimiento alto, intermedio y reducido). Sin embargo, durante la presentación se apuntó que sólo hay dos con más de 15 parámetros en el grupo mejor valorado: la Autónoma de Barcelona y la Pompeu Fabra.

La página web da la posibilidad de valorar indicadores en cuanto a la docencia, la investigación y la transferencia de conocimiento.